

Wie die Zeit vergeht

08.02.2014 15:55

Jetzt sind die E-chen schon sechs Wochen alt.

Momentan macht das stürmische Wetter uns einen Strich durch unsere Erkundungszeiten im Garten, aber die Kleinen finden den Parcours im Wohnzimmer auch prima und wir haben viel Spaß beim gemeinsamen Spielen und Lernen.

Mia stillt jetzt auch immer weniger und die Minis fressen jetzt schon sehr gut ihr Welpenfutter, die Halsbändchen finden sie noch nicht so goldrichtig, aber alle anderen prägenden Übungen meistern sie super. Diese Zeit macht unglaubliche Freude...

Gestern war Silke Göllner von Foto Zapfe hier und wir haben Bilder gemacht, es war wirklich ein Gaudi. Die kleinen Rubys sind immer aus dem Bild geflüzt und hatten regelrecht Hummeln im Po. Eigentlich hat nur William "eine gute Figur" gemacht, aber das ist ja auch der Spaß dabei. Ich bin sehr gespannt auf die Bilder!



Vielen lieben Dank an Silke, die immer so viel Geduld hat und soo toll bellen kann.

Einen Kommentar schreiben